
平成２７年度第１回日本小児歯科学会九州地方会役員会議事 

 

開催日時：平成 27年 4月 29日（水）12：00～13：40 

開催場所：九州歯科大学病院棟３階セミナー室 

出席者：牧 憲司、奥 猛志、尾崎正雄、野中正明、藤原 卓、山﨑要一、増田啓次、馬

場篤子、星野倫範、佐藤秀夫、田中克明、行成哲弘、木舩敏郎、井上浩一郎、重

田浩樹、空田安博、橋本敏昭、久芳陽一、入江英仁、佐伯 桂、大倉秀一郎、品

川光春、石谷徳人、柳田憲一、西田郁子 

欠席者：石井 香、柏木伸一郎、京極絵美、竹島 勇（敬称略） 

 

１．開会の辞 

奥副会長より開会の辞が述べられた。 

２．会長挨拶 

牧会長より会長挨拶が述べられた。 

３．報告事項 

1) 第 33回日本小児歯科学会九州地方会大会および総会準備状況について、 

柳田大会長より資料１を参考に準備状況が報告された。   

特別講演「 Education, Clinical Activity, History as well as Future Strategy 

for the Patient in Special Need Dentistry at North Carolina 」は、ノースカ

ロライナ大学 小児歯科 Tim Wright 教授で、講演が英語であるため。日本語対訳

の抄録などを作製する予定であることが報告された。 

懇親会は４時開催予定で、そのためお昼休みにポスター討論会を行う予定である。 

前日役員会は、福岡こども病院で行う計画を立てている。詳細については、後日お

知らせ予定である。 

2)第 34回日本小児歯科学会九州地方会大会および総会準備状況について 

井上大会長が資料 2を参考に準備状況が報告された。開催日程に関しては、日本歯科 

医学会総会開催のため、再検討することとなった。 

3)日本小児歯科学会九州地方会会員名簿シール使用許可願い 

奥副会長より資料 3を参考に第 20回成育歯科医療研究会大会のお知らせがあり、九

州地方会会員名簿シールの使用許可願いがあった。 

  4)藤原幹事より平成 27年 6月 18、19，20日に長崎市で小児保健学術集会の開催のお 

知らせがあった。近日、詳細はホームページに掲載予定である。 

４．議長選出  

牧会長より重田先生が議長に選出された。 

５．審議事項 

1)平成 26年度日本小児歯科学会九州地方会会計報告 



佐伯幹事が資料 4を参考に平成 26年度日本小児歯科学会九州地方会会計報告を行っ 

た。 

2)第 32回日本小児歯科学会九州地方会大会及び総会会計報告 

西田幹事が資料 5を参考に第 32回日本小児歯科学会九州地方会大会および総会会計 

報告を行った。 

3)   １）および２）に対する会計監査報告 

 入江監事より、１）および２）について適正に執行されていることの報告があり、 

平成 26年度日本小児歯科学会九州地方会会計報告、第 32回日本小児歯科学会九州 

地方会会計報告について承認された。 

4) 平成 27年度九州地方会事業計画書 

牧会長が資料 6を参考に、平成 27年度九州地方会事業計画が報告され、承認された

た。以下の 3項目について、追加報告がされた。 

（１）．会員関係について 

奥副会長より、小児歯科学会会員向けのポスターの作製、配布、ホームページ掲載 

についての報告があった。入会時での配布に関しては、学会事務局へ対応を依頼し 

た。 

小児保健委員会より「スポーツと歯科」というリーフレットを 6月頃配布予定であ 

ることが報告された。 

山崎幹事より、親学会も九州地方会と同様の方針であり、連携して進めていきた 

いと述べられた。 

   （２）．機構整備について 

山崎幹事より親学会としては公益化の準備が行われているとの報告があった。そ 

れに伴い、地方会のあり方も変わることが述べられた。 

（３）．学術関係について 

各県講師派遣について、鹿児島県の重田幹事より、小児歯科臨床のレベルを向上 

ために検討中で、年末か年度末に開催予定であることが報告された。大分県の木 

舩幹事より検討中であることが報告された。 

5) 平成 27年度九州地方会予算案 

佐伯幹事が資料 7を参考に 27年度九州地方会予算案を報告し、承認された。 

予備費の減少について質問があったが、数年前より予備費を公益事業に使用する方針

であることが説明された。 

    6)第 35回日本小児歯科学会九州地方会及び総会の開催について 

   牧会長より、第 35回日本小児歯科学会九州地方会大会および総会の担当校として長 

崎大学を提案され、承認された。 

    7) ニュースレタ－の発刊について 

大倉幹事より資料 9を参考にニュースレターの内容、発刊日程等について報告され、 



承認された。 

8) その他  

 （１）尾崎幹事が専門医委員会からのお知らせとして、本年度のセミナー開催はな 

いが、来年度専門医・認定医合同セミナーを九州で行う予定であることが報告さ 

れた。開催時期、メインテーマと講師（2名）について、ご意見があれば、8月ま 

でに尾崎幹事に連絡するように依頼があった。  

（２）木舩幹事より永久歯の形成不全に関する調査依頼の件で質問があったが、現

在倫理審査方法について検討中であることの説明があった。 

（３）藤原幹事より学会発表の際に、利益相反について言及する必要があることが 

報告された。 

   （４）木舩幹事より医科専門医制度の変更に伴い、歯科の専門医制度の変更の可能 

性についての質問があったが、日本歯科医学会で検討項目に挙がっていることの

報告があった。 

   （５）藤原幹事より、7月 2日から英国グラスゴーで開催される国際小児歯科学会の 

お知らせがあった。                

６、総 評 

入江監事より、1)平成 27年度の事業計画、予算が決定したので有意義に執行して頂きた 

い。2）本会の公益化に伴う地方会のシステムの変更は、会員に説明をして頂きたい。3） 

各県代表幹事は、役員会での決定事項は、各県会員に周知してほしい。と述べられた。 

久芳監事より、地方会でのブースの充実を行うことによって会員増加につながるのでは

ないか。また、ホームページを利用して、役員会での決定事項は、各県会員に広報でき

るのではないか。と述べられた。 

７、閉会の辞 

尾崎副会長より、閉会の辞が述べられた。 

 

次回役員会日時は、８月９日（日）となった。 

  

 

 

 

 

    

 

                                                       


